



Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Investigación epidemiológica avanzada

Trabajo:

Bitácora de campos

Docente:

Dr. Darío Cristianderit Gutiérrez Gómez

Alumnos:

Casto Henri Méndez Méndez

Semestre y grupo:

4º "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 12 de marzo 2021.

Bitacora de campo. La patria nueva.

Hoy comenzamos con nuestro recorrido, antes de hacerlo comemos algo y posterior proseguir con nuestro recorrido virtual.

Iniciamos nuestro recorrido virtual en lo que parece ser una parada de colectivos, alcanzamos a presenciar el servicio de transporte público y lo cual favorece a una transición de las personas/usuario empezamos observando calles de concreto con baches, calles empezando a deteriorarse, se observan alcantarillas del servicio de drenaje y el flujo de personas por ser un lugar lleno de gente, lo cual favorece a la compra-venta de artículos de los locales cercanos.

Proseguimos con nuestro recorrido observamos casas de concreto con escaso mantenimiento, calle pavimentada con banquetas destruidas en su gran mayoría, al igual podemos observar bolsas de arena a lado de un bar, una de las observaciones que no deben pasar desapercibidas son las bolsas y desperdicios en la calle.

En nuestra escena tres observamos calles de concreto, cosas más grandes y con mayor mantenimiento que la escena anterior.

Sobre la banqueta observamos escombros y aparatos en estar por bastante tiempo en la calle observamos banquetas conservadas mientras que en otras se observan banquetas con mucho desgaste.

En el quinto escenario se observan calles con vegetación y muy poco mantenimiento, aparentemente carr con poco mantenimiento calle sin banquetas y con una vegetación abundante, lo cual podría favorecer a la aparición de roedores y se observan casas de madera.

En la sexta escena observamos calles totalmente destruidas con escaso mantenimiento, con escombros en las calles.

Continuamos con nuestro recorrido a la última calle la cual no está pavimentada, de terracería, aparentemente estar pavimentada años atrás, con planter en los banquetas en el lado izquierdo observamos banquetas con mantenimiento y en el lado derecho, con escaso mantenimiento de la banqueta y parte sin banqueta y restos de escombros.

Conclusión

En la patria nueva es una comunidad muy amplia con una población altamente poblada, lo cual tiene problemáticas como la basura, la destrucción de plazas, la vigilancia, la política, etc. Durante nuestro recorrido pudimos observar problemáticas del mantenimiento de las necesidades de la población.